

JUEVES SANTO



SAN JUAN DE LA RAMBLA

29 DE MARZO DE 2018

El jueves Santo la comunidad cristiana celebra la última cena de Jesús de Nazaret con sus discípulos, la institución de la Eucaristía y del orden sacerdotal, así como el lavatorio de los pies.

Todos los cristianos conmemoran el Jueves Santo con procesiones y celebraciones eucarísticas.

Con el Jueves Santo acaba la Cuaresma y se inicia el Triduo Pascual, es decir, el periodo en que se recuerda la pasión, muerte y resurrección de Jesús, que se extiende desde este día hasta el Sábado Santo.

Según la Biblia son dos los eventos que tienen lugar este día; la Última Cena donde se instituye la Eucaristía y el sacerdocio y el lavatorio de pies.

También en este día se recuerda la agonía y oración de Jesús en Getsemaní, la traición de Judas y el arresto de Jesús.

La última Cena

Con este nombre se conoce la comida que, en celebración de Pascua, compartió Jesús con sus discípulos: En ella se instituyó la eucaristía, la comunión, en la cual Cristo deja su cuerpo y sangre transustanciados en pan y vino.

Lavatorio de pies

En este evento Jesús, como acto de humildad, lava los pies a sus discípulos, con la finalidad de dar ejemplo de amor y servicio a los semejantes. De allí se desprende el mandamiento que Jesús hizo a sus discípulos: que debían amarse y servirse unos a otros.

Visita a los siete templos

Una de las tradiciones del Jueves Santo es visitar siete iglesias, que se puede realizar entre la noche del Jueves Santo y la mañana del Viernes Santo. La finalidad es agradecer a Cristo el don de la eucaristía y el sacerdocio, que instituyó aquella noche.

Monumento del Jueves Santo

Otra tradición es la de construir un monumento, que es un altar donde se reserva la hostia consagrada desde el Jueves Santo al Viernes Santo. Ante él se suele dar gracias por su pasión, con la cual redimió a la humanidad.

San Juan de la Rambla

Con un tiempo desapacible, a las siete de la tarde tiene lugar en la iglesia de San Juan Bautista, la Misa de la Cena del Señor, trasladándose el Santísimo al Monumento.

El monumento fue realizado por el sacerdote don Diego y un grupo de vecinos y vecinas la noche del Miércoles Santo, dando una imagen espectacular al templo.

Son las ocho cuando comienza la procesión, haciendo su presencia en la plaza Rosario Oramas La Cruz de Guía seguida del Estandarte portado como viene siendo tradicional por Vicente Beltrán, los monaguillos con sus ciriales para dar paso a la imaginería donde San Juan Evangelista o Sanjuanito como se le conoce en nuestro municipio encabeza todas la procesiones del Jueves Santo y del Viernes Santo.

A continuación hace su presencia el Cristo de los Dolores acompañado por la Hermandad del Santísimo Sacramento y la Hermandad del Cristo y finaliza con la imagen de la Virgen de los Dolores acompañada de su Cofradía con sus caracolas con velas encendidas en su interior.

Bajo la oscuridad y tras casi una hora de recorrido llega la Procesión a nuestro templo, dando tiempo a que los vecinos acudan a sus casas para cenar y tomar un descanso para acudir posteriormente, sobre las once de la noche a la Hora Santa ante el Monumento.

El acto del Jueves Santo fue acompañado por numeroso público de nuestro municipio y otros adyacentes.



Monumento al Santísimo



Nave izquierda del templo



Nave principal de la iglesia de San Juan Bautista



La tarde va dando paso a la oscuridad



Son casi las ocho de la noche cuando comienza la Procesión.



La Imagen de San Juan Evangelista hace su presencia



Preparado para salir del templo.



El Cristo a través de la calle Estrecha.



Rostro del Cristo de Los Dolores



La Virgen de Los Dolores inicia la Procesión.



La Virgen será acompañada durante toda la Semana Santa por su Cofradía.



La banda de música y los fieles que acompaña a la Procesión.



Los monaguillos con sus ciriales abren el recorrido Procesional.



Las Hermandades y Cofradías presentes en todos los actos.



El Cristo a la altura de la Plazoleta.



Los más pequeños también quieren participar.



Subiendo por la calle El Paso



Esperando la llegada de la Procesión



Monumento del Santísimo.